

農村宿泊体験学習特集

熊中だより

入村式の時、楽しみと思いつつも不安と緊張がありました。でも、受け入れ農家の方々と対面すると、とても優しく不安はなくなりました。車で送ってもらい、家に着くと、ポポーという果物とジャージー牛乳をごちそうしてもらいました。ポポーはとても甘くて、南国っぽい味がしました。ジャージー牛乳はいつも飲んでいるのとは全然違って、おいしかったです。

農作業は、栗、くるみ、ポポー、さつまいもなどの収穫をしました。収穫までに多くの手間と時間がかかって、私たちの元に届いていることを知りました。

二日は雨だったので、観光をして、色々なところに連れてってもらいました。昼食は自分たちでピザを作りました。鍋ヶ滝では、滝の後ろ側にまわりました。滝を裏側から見たことがなかったので感動しました。しばらくそこにいたら、びしょびしょになってしまいました。楽しかったです。

あっという間に帰る日がきて、寂しかったです。最後に受け入れ農家さんのところに行ったら、泣いてしまいました。

短い時間だったけど、色々なことを学び、貴重な体験をすることができて、良かったです。とても良い思い出となりました。

2の3 谷端 遥香

校長室通信

第 15 号

北九州市立熊西中学校
校長 安部朋恵

